

Wirtschaftsschule als Schwelle zwischen Schule und Beruf

Spranger-Schule entlässt 49 Wirtschaftsschüler

„Es ist ein ehrliches Anliegen unserer Schule, eine gute und berufsvorbereitende Ausbildung zu bieten.“ Mit diesen Worten begrüßte Schulleiter Armin Wüstner die Absolventen der Wirtschaftsschule und viele Eltern sowie die Lehrerinnen und Lehrer im voll besetzten Musiksaal des Beruflichen Schulzentrums. „Sie haben eine gute Schule besucht, eine Schule an der Schwelle zwischen Schule und Beruf.“

Der Schulleiter bedankte sich bei den Eltern und gratulierte zum Erfolg ihrer Kinder. Es gehe jetzt für die jungen Erwachsenen darum, die volle Eigenständigkeit und Handlungsfähigkeit zu erlangen. Vor allem aber sollten die jungen Absolventen die Herausforderungen annehmen und mit Freude bei der Sache sein. „Ihr Erfolg wird Sie überraschen.“

Die Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen stellten sich und die Ereignisse der vergangenen zwei Jahre mit gelungenen Bildern und Musik vor.

Als Klassenlehrerin bezeichnete Annette Bachmann symbolisch den Weg von der Aufnahme in die Wirtschaftsschule bis zur heutigen Entlassfeier als „ein Stück gemeinsamen Lebenswegs“ vor, mit Höhen und Tiefen und vielen Ereignissen: Bewerbungstage bei den Firmen der Region, Top-Job und dem Kooperationstraining im Schullandheim.

Klassenlehrer Uwe Jakobeit hob die gute Zusammenarbeit innerhalb des „Teams Wirtschaftsschule“ hervor: Gute Konzepte umzusetzen und für die Schüler gute Schule zu erreichen sei gerade für jüngere Lehrer sehr reizvoll.

Mit vielen gelungenen Bildern stellten die Schülerinnen und Schüler die „Highlights“ der beiden Jahre vor, gefolgt von humorvollen Abschiedsworten der beiden Sprecher der Absolventen, Leo Misselbeck und Mischa Theurer. „Wir hoffen, dass der Kontakt zwischen uns nicht abreißt, egal wo wir landen: Ausbildung oder weitere Schulbildung, die Spannweite der Möglichkeiten ist groß und die Chancen sind gut.“

Abteilungsleiter Manfred Walter beglückwünschte die Absolventen zu ihrer bestandenen Abschlussprüfung und der erreichten Mittleren Reife und Fachschulreife. Von den 49 Absolventen der Wirtschaftsschule erhielten 6 einen Schulpreis und 7 eine Belobigung.

Schulpreise erhielten:

Klasse 2BFW2/1: Marius Betz, Louisa Dominke und Stefan Stroh

Klasse 2BFW2/2: Johannes Döttling, Anna Kammerer und Mischa Theurer

Belobigungen:

Klasse 2BFW2/1: Jessica Haberlach, Mike Schlotter, Saskia Wussler

Klasse 2BFW2/2: Ali Buldu, Niklas Ohngemach, Lisa Peters, Frank Schmider

